

KURZ NOTIERT

STOCKERAU

Schach-Landesmeisterschaft.

Niederösterreichischer Schachverband hat die Landesmeisterschaft 2011 nach Stockerau vergeben. Diese findet im Rahmen des 9. Stockerauer Schach Opens von 2. bis 5. Juni im Bräuhaus Stockerau statt. Die Beschreibung sowie weitere Infos zum Turnier gibt es auf www.schachverein-stockerau.at.

KORNEUBURG

Stadtfeiern. Die Stadtgemeinde zeichnet am 6. Mai um 19 Uhr ihre verdienten Sportler und Sportlerinnen sowie die erfolgreichste Mannschaft des vergangenen Jahres aus. Außerdem werden verdiente Funktionäre geehrt. Die Feier findet diesmal im Rattenfängerstadion statt. Im Anschluss kann man das Meischaftsspiel des ASC Marahn Korneuburg gegen Gauisch verfolgen.



Die 1B der Volksschule West hatte mit Übungsleiterin Astrid Zeiler viel Spaß beim Volleyball Spielen. Muhammed Ay, Nikola Becirovic, Aleyna Bostanci, Elisa Doppler, Marcus Dulic, Florentine Ehrenhöfer, Charlotte Frank, Anika Hirsch, Jan Hofmann, Peter Kastrati, Anton und Matheus Knezevic, Laura Koller, Dominik und Martin Lorenzer, Clara Mordax, Leonel Nitsche, Jan Panholzer, Johanna Riedler, Ajla Salkic, Lena Maria Schiller, Mentor Spahiu, Maximilian Twining Hainisch und Alina Zehetmayer. FOTO: ZVG

Spaß beim Volleyball

SPORTPROJEKT / Die Kinder der Stockerauer Volksschule West übten mit Übungsleiterin Astrid Zeiler Pritschen und Baggern.

Im Herbst startete das Projekt „Immer am Ball“ in der Volksschule West. Die drei Ballsportvereine Sportunion Stockerau (Volleyball), UTTC Stockerau

(Tischtennis) und UTC Stockerau (Tennis) stellen dabei den Kindern der beiden ersten Klassen ihre Sportart auf spielerische Art und Weise vor. Die Kinder sind mit Eifer dabei und haben auch im Turnunterricht bereits viele polysportive Einheiten absolviert und ihre ersten Erfahrungen mit dem Tischtennis gemacht. Nun stand Volleyball auf dem Programm. Übungsleiterin

Astrid Zeiler absolvierte mit den jungen Ballakrobaten lustige Geschicklichkeitsübungen und erste Übungen zum Pritschen und Baggern.

Als dritte Sportart steht nun in den nächsten Wochen Tennis auf dem Programm. Die Kinder haben außerdem die Möglichkeit, auch kostenlose Schnuppereinheiten in den Vereinen zu besuchen.

EUROMILLIONEN – JETZT AUCH DIENSTAG 15 Mio. und mehr gewinnen

Die Gewinnchancen, und das gleich im doppeltem Sinn, gibt es bei EuroMillionen Dienstag, den 10. Mai 2011. Die zweiwöchentliche Ziehung am Dienstag wie ein zusätzlicher Gewinnrang sind verantwortlich dafür. Die neue Spielformel lautet „5 aus 50 und 2 aus 11“. Zum Start der Neuerungen gibt es gleich eine Besonderheit: Am 10. Mai geht es um 100 Millionen Euro.

Von 12 Ländern, eine europäische Lotterie und Gewinnsummen, die ihresgleichen suchen – das ist die Kurzformel von EuroMillionen. Von Frankreich, England und Spanien im Februar 2004 eingeführt und im Oktober desselben Jahres um die Länder Österreich, Belgien, Irland, Luxemburg, Portugal und die Schweiz ergänzt, entwickelte sich das Spiel hervorragend und erfreut sich stetig wachsender Beliebtheit.

Der Schlüssel zum Erfolg eines Spiels ist seine Attraktivität, die im Fall von EuroMillionen in erster Linie auf die Höhe der in Aussicht gestellten Gewinnsumme, aber auch auf die hohe Anzahl an Gewinnmöglichkeiten zurückzuführen ist. Daher haben sich die EuroMillionen Länder von Beginn an zum Ziel gesetzt, das Spiel attraktiv zu halten und laufend für die Spielteilnehmer zu verbessern. Jetzt ist es an der Zeit, Europas größte Lotterie einem Relaunch zu unterziehen, wesentliche Veränderungen vorzunehmen und damit an das gestiegene Niveau anzupassen.

Zwei Chancen pro Woche auf Millionengewinn

Die wichtigste Neuerung ist die Einführung der zweiten wöchentlichen Ziehung.ünftig wird es auch am Dienstag eine EuroMillionen Ziehung geben. Damit besteht zweimal pro Woche, nämlich am Dienstag und Freitag, die Chance, 15

Millionen Euro oder mehr gewinnen zu können.

★ Zusätzlicher Gewinnrang, damit mehr Chancen auf einen Gewinn

Gab es bisher 12 Gewinnränge, so wird künftig ein 13. Gewinnrang eingeführt. Man gewinnt damit bereits mit „2 plus 0 Richtigen“ gewinnt. Die Wahrscheinlichkeit auf einen Gewinn steigt damit deutlich von 1:24 auf 1:13.

★ Neue Spielformel „5 aus 50 und 2 aus 11“

Um auch in Zukunft Gewinnsummen von über 100 Millionen Euro zu gewährleisten war es erforderlich, die Spielformel zu adaptieren und den „Sternenkreis“ von neun auf elf Zahlen zu erhöhen. Die neue Spielformel lautet demnach „5 aus 50 und 2 aus 11“.

★ NEU: Ausstrahlung der Ziehung um 22.25 Uhr in ORF 2

Die Ziehung von EuroMillionen findet jeweils zwischen 20.45 Uhr und 21.30 Uhr bei der französischen Lotteriegesellschaft in Paris statt. Die Ziehung wird aufgezeichnet und den teilnehmenden Ländern zur Verfügung gestellt. Die EuroMillionen Ziehung wird jeweils am Dienstag und am Freitag um 22.25 Uhr in ORF 2 ausgestrahlt.

Alle Änderungen werden erstmals mit der Ziehung von Dienstag, dem 10. Mai 2011 wirksam (spielbar ab 7. Mai), wobei der Preis mit 2,- Euro pro Tipp unverändert bleibt. Man kann künftig mit einem Wettschein bzw. einem Quicktipp an bis zu zehn aufeinanderfolgenden Ziehungen teilnehmen. EuroMillionen kann auch über die Spieleplattform win2day.at via Internet und auch mit Mobiltelefon gespielt werden. Der Annahmeschluss ist sowohl am Dienstag als auch am Freitag um 18.30 Uhr.



Christoph Manschein, Johannes Pölzl, Thomas Speigner, Michael Reuberger und Andreas Müller präsentieren stolz die Dressen, die von den Sponsorenvertretern der Raika Stefan Fröhlich und Daniela Ernst und Thomas Groß von Elektro Groß übergeben wurden. FOTO: ZVG

KURZ NOTIERT

Neuer Look für Beacher. Die Spillerner Beachvolleyballer werden in Zukunft in neuem Licht erstrahlen. Dank einiger Sponsoren wie der Raika Stockerau und Elektro Groß wurden neben neu-

en Spieldressen auch neue Sweater angeschafft. Damit ist nicht nur der Beachplatz an sich ein Schmuckstück, auch die Akteure lachen ab sofort mit der Sonne um die Wette.